
Ata da 27ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 07 de agosto de 2023. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Vigésima Sétima Sessão Ordinária do 3º ano da 18ª legislatura, 

sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário 

Vereador Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do 

dia 07/08/2023. Que o senhor vice-presidente faça a verificação de presença dos senhores 

vereadores e das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente 

Sessão Ordinária. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho bíblico. Com a palavra, vereador 

Maurício Couto. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos. Salmos 24:1-5. “O Senhor é o 

meu pastor, nada me faltará. Deitar-me faz em verdes pastos, guia-me mansamente a águas 

tranquilas. Refrigera a minha alma; guia-me pelas veredas da justiça, por amor do seu nome. 

Ainda que eu andasse pelo vale da sombra da morte, não temeria mal algum, porque tu estás 

comigo; a tua vara e o teu cajado me consolam. Preparas uma mesa perante mim na presença 

dos meus inimigos, unges a minha cabeça com óleo, o meu cálice transborda. Certamente que 

a bondade e a misericórdia me seguirão todos os dias da minha vida; e habitarei na casa do 

Senhor por longos dias.”. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador 

Maurício. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí. 

((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação das Atas da 

Sessões Ordinária e Extraordinária do dia 31 de julho de 2023. Em discussão. Em votação. 

APROVADAS por 11 votos. Que o senhor Secretário proceda à leitura do Expediente e, na 

sequência, as Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de 

nº 707 a 728/2023. Na sequência, que o senhor Secretário proceda à leitura dos 

Requerimentos e Moções dessa sessão. Questão de ordem, vereadora Micheli Vaz. [VER. 

MICHELI VAZ]: Senhor presidente, eu gostaria de fazer um agradecimento a Vossa Senhoria 

por ter cedido... não somente ao presidente dessa casa, e também gostaria de fazer o 

agradecimento a todos os funcionários dessa casa de lei, em especial também ao diretor 

Adilson, e pelo senhor ter cedido essa casa de leis para nós realizarmos, na última terça-feira, 

dia 1 de agosto, a primeira Audiência Pública com o tema Igualdade nas Diferenças. Eu gostaria 

de agradecer a todos os vereadores que estiveram presentes, inclusive o senhor, e foi um 

evento muito bom, de grande valia, a qual tratamos um assunto que não é muito falado, mas 

que, a partir de agora, nós vamos retomar esse assunto e vamos construir algo sólido e muito 

bom para as famílias e para os munícipes da nossa cidade. Gostaria de agradecer de coração a 

abertura que o senhor nos deu em ceder essa casa de leis, e essa casa estava repleta, mais de 

120 pessoas estiveram presentes na Audiência Pública e se sentiram acolhidos e olhados por 

essa casa de lei. Obrigada. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora 

Micheli, pelas palavras. E eu gostaria de agradecer à senhora por ter trazido temas tão 

relevantes para esta casa; essa casa tem que estar viva, né? Então nada mais do que a nossa 
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obrigação de tornar ela aberta para que temas importantes como a senhora trouxe sejam 

debatidos e sempre estaremos à disposição no que a senhora precisar para avançarmos na 

pauta da pessoa com deficiência, do autismo, principalmente de quem é discriminado em 

nossa sociedade. Obrigado, vereadora, pelas palavras, e obrigado, vereadora, pelo evento que 

a senhora liderou na produção aqui. Estendendo também o agradecimento ao vereador 

Leandro Magrão, presidente da comissão, e os vereadores que fizeram parte também, se eu 

não me engano, o vereador João Éder, Maurício também participou da comissão, vereador 

João Éder... tem algum outro vereador que eu estou me esquecendo? Vereador Hiago. Senhor 

secretário, dei um monte de ordem para o senhor, agora o senhor fique à vontade aí. [1º SEC. 

VER. RENAN CORTEZ]: *Ofício nº 1860/SANJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Via da lei 

municipal nº 5.821, promulgada em 27/07/2023; *Ofício nº 1867/SANJ/2023 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Via da lei municipal nº 5.822, promulgada em 27/07/2023; *Ofício nº 

917/SANJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Via da lei municipal nº 5.823, promulgada em 

03/08/2023; *Ofício nº 133/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta do Requerimento nº 

2144/2023; *Ofício nº 132/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 

1621, 1759, 1764, 1873, 1917, 1978, 2005, 2054, 2076, 2090/2023; *Ofício nº 124/2023 – 

PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta do Requerimento nº 2187/2023; *Ofício nº 125/2023 – 

PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 2111 a 2121, 2124, 2125, 2127, 

2128, 2130 a 2135, 1138 a 2143, 2145 a 2148, 2150 a 2159, 2161, 2165, 2168, 2169 a 2176, 

2179, 2180, 2182 a 2186, 2188 a 2195, 2197 a 2203, 2206, 2208 a 2113 e 2215/2023 e ciência 

das Indicações nº 640 e 669/2023; *Ofício nº 126/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta 

dos Requerimentos nº 1161, 1824, 1914, 1919, 1927, 1948, 1949, 1955, 1957, 1960, 1990, 

2007, 2010, 2029, 2045, 2047, 2048, 2059, 2060, 2160, 2162, 2164, 2181, 2204, 2205/2023 e 

ciência das Indicações nº 619, 650, 653, 661 e 666; *Ofício nº 127/2023 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Resposta dos Requerimentos nº 1728 a 1818/2023; *Ofício nº 159/DECON/2023 

– PREFEITURA MUNICIPAL – Relatórios referentes ao terceiro bimestre do exercício de 2023; 

*Ofício nº 161/DECON/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Relatórios referentes à aplicação do 

ensino do 2º trimestre de 2023; *E-mail – ELEKTRO - Em atenção ao seu e-mail informamos 

que a Elektro transferiu o ativo de iluminação pública para a prefeitura municipal; *Moção - 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ALAMBARI – Agradecimentos à Moção de Aplausos e 

Congratulações nº 301/2023; *Agradecimento - CONSELHO REGIONAL DE CORRETORES DE 

IMÓVEIS - Parabenização pelo aniversário do município de Tatuí-SP; *Agradecimento – ALESP - 

DEPUTADO ESTADUAL SEBASTIÃO SANTOS - Homenagem ao aniversário do município. [2º SEC. 

VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: REQUERIMENTOS Nº S 2451 A 2558/2023. 2451/2023 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de criar um bolsão de motos na Rua 

Santa Cruz. Autoria: PEPINHO; 2452/2023 - Requer do Prefeito que solicite à Secretaria 

Municipal de Segurança Pública e Mobilidade Urbana um estudo para verificar a possibilidade 

de compartilhamento de dados do Programa GPS Rural com a Central de Regulação Médica 

das Urgências de Itapetininga para agilizar o envio de equipes do SAMU via telefone 192 para 

atendimento na zona rural. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2453/2023 - Requer do Prefeito 

que informe o estágio atual do mapeamento de rotas para a criação do projeto de 

Cicloturismo em Tatuí, o qual visa a contar com três rotas iniciais e trajetos sinalizados com 

placas indicativas contendo o nome da rota, o quilômetro percorrido e os números de 

telefones emergenciais. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2454/2023 - Requer do Prefeito que 

informe, através do Departamento de Turismo, sobre a criação de uma rota de mototurismo 

em nosso município. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2455/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de solicitar da SABESP a limpeza e o conserto do bueiro da Rua 

José Pires Correa, Jd. Gonzaga. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2456/2023 – PREJUDICADO; 
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2457/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção, 

capinação e limpeza da Clínica Escola, no Jardim Tóquio. Autoria: PEPINHO; 2458/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir lombadas na Rua do 

Cruzeiro. Autoria: PEPINHO; 2459/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a manutenção e pintura do muro da Escola Jose Galvão Sobrinho, no Jd. Tóquio. 

Autoria: PEPINHO; 2460/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

restaurar a placa com o nome da Escola José Galvão Sobrinho. Autoria: PEPINHO; 2461/2023 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de substituir as lâmpadas convencionais, 

por lâmpadas de LED, da Rua Humaitá. Autoria: PEPINHO; 2462/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de ser realizado um mutirão de castração público no mês de 

agosto. Autoria: GABRIELA XAVIER; 2463/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Cesário da Silva Franco. Autoria: 

GABRIELA XAVIER; 2464/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

aumentar as rondas da GCM (Guarda Civil Municipal) no Bairro Americana. Autoria: HIAGO 

DAROS; 2465/2023 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

limpeza no terreno localizado entre os bairros Santa Rita de Cássia e Vida Nova Tatuí 

(Pacaembu), que vem sendo utilizado como aterro sanitário. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, 

GABRIELA XAVIER, HIAGO DAROS, LEANDRO MAGRÃO, LEVI PINTO SOARES, MARQUINHO DE 

ABREU, MICHELI VAZ, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 2466/2023 - Requer à Presidência 

da Associação Clube Tatuiense, de forma reiterada, com base na ausência de respostas ao 

Requerimento nº 2004/23, que sejam enviadas respostas completas às questões relacionadas 

ao imóvel do antigo “Alvorada Clube”, ocupado atualmente pela municipalidade. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 2467/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a manutenção do alambrado entre a pista municipal de atletismo e o Nebam. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 2468/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a manutenção da malha asfáltica, capinação e limpeza da Rua Dona Gladys Bernardes 

Minhoto, no Jardim Ternura. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 2469/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza de todo o Jardim Ternura. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 2470/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de fornecer, através do SUS e de forma gratuita o Cordão Girassol, conforme a 

Lei 9894/22. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 2471/2023 – Requer do Comandante da Polícia 

Militar de Tatuí, que informe sobre a possibilidade intensificar o patrulhamento no 

cruzamento da Rua Florindo Antunes Machado e Travessa Caetano Nastri, na Vila Esperança. 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2472/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a manutenção das travessas do Bairro Congonhal. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

2473/2023 - Requer do Prefeito que informe, tendo em vista que os telefones pertencentes à 

Prefeitura de Tatuí estarem indisponíveis e outros demorando a atender, quais ações 

pretendem realizar para solucionar a referida situação. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2474/2023 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de intensificar o patrulhamento da 

Guarda Civil Municipal no cruzamento da Rua Florindo Antunes Machado e Travessa Caetano 

Nastri, na Vila Esperança. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2475/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de revitalizar a Academia da Saúde, no CDHU Orlando Lisboa de 

Almeida. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 2476/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de fazer melhorias da iluminação na Pista Municipal de Atletismo. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 2477/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar melhorias na UBS da Vila Doutor Laurindo. Autoria: HIAGO DAROS; 2478/2023 – 

PREJUDICADO; 2479/2023 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a limpeza no Jardim Lírio. Autoria: HIAGO DAROS, FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA 
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XAVIER, LEANDRO MAGRÃO, LEVI PINTO SOARES, MARQUINHO DE ABREU, MICHELI VAZ, 

RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 2480/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre as 

ações para a implantação e disponibilização do sinal de tecnologia 5G no município. Autoria: 

HIAGO DAROS; 2481/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção da iluminação pública do Jardim Helena 1 e 2 e se possível a trocar por lâmpadas 

de LED. Autoria: RENAN CORTEZ; 2482/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Travessa Euclides de Barros. Autoria: 

MAURICIO COUTO; 2483/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar uma avaliação técnica com fim de construir lombadas ou outros redutores de 

velocidade na Avenida Pompeo Reali. Autoria: RENAN CORTEZ; 2484/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de substituir as lâmpadas convencionais, por lâmpadas de 

LED, da Rua Vereador Benedito Eugênio dos Santos. Autoria: RENAN CORTEZ; 2485/2023 - 

Requer do Prefeito que informe se é de seu conhecimento os descartes que estão sendo 

realizado próximo ao B.º Inocoop, se há autorização da CETESB para o descarte de material da 

Secretaria de Obras no local e qual setor autorizou a SABESP a fazer descartes na área de 

preservação ao lado do Res. Santa Cruz? Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2486/2023 - 

Requer do Prefeito que informe se está no cronograma a manutenção da quadra poliesportiva 

do Centro de Artes e Esportes Unificados. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2487/2023 - 

Requer do Prefeito que informe se está no cronograma dos órgãos competentes uma 

operação tapa buracos na Av. Teófilo de Andrade de Gama. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

2488/2023 – Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar melhorias na 

iluminação pública do Bairro Santuário Nossa Senhora de Fátima. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, PEPINHO, MAURICIO COUTO; 

2489/2023 - Requer do Prefeito que informe se está no cronograma de trabalho dos órgãos 

competentes a poda de árvores e construção de calçada na Rua Saladino Simões de Almeida, 

no Jardim Rosa Garcia I. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2490/2023 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de construir uma canaleta na Rua Benedito Silveira Garcia, 

cruzamento com a Rua Osmil Martins, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 2491/2023 – Requer do Prefeito que informe se há estudos que viabilizem a 

construção de um aterro para descarte de resíduos da construção civil. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 2492/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de recolher o 

lixo descartado irregularmente na esquina das ruas Paulo Cresciulo e Emilio Augusto Menezes, 

no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2493/2023 – Requer do 

Prefeito que informe se há estudos que viabilizem a construção de um aterro sanitário para o 

descarte de lixo domiciliar. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2494/2023 - Requer do Prefeito 

que informe se há estudos referente ao uso do espaço da usina de britagem no Jardim 

Gramado. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2495/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Professor Antônio Tricta 

Junior. Autoria: RENAN CORTEZ; 2496/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a recuperação asfáltica da Rua Joaquim Silvério de Almeida. Autoria: 

LEANDRO MAGRÃO; 2497/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a recuperação asfáltica da Rua Ferroviário Bartolomeu Roseiro. Autoria: LEANDRO 

MAGRÃO; 2498/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

recuperação asfáltica da Av. Senador Laurindo Minhoto. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 

2499/2023 - Requer que o Prefeito informe sobre a possibilidade de providenciar a instalação 

de Sargetão na Rotatória localizada na Av. Virgílio Montezzo Filho. Autoria: LEANDRO 

MAGRÃO; 2500/2023 - Requer que o Prefeito informe sobre a possibilidade de podar as 

arvores da Rua Antonio Ferreira de Albuquerque. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2501/2023 - 
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Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação, limpeza e as 

sinalizações de solo da Estrada Vicinal Guaraci de Oliveira. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 

2502/2023 - Requer do Prefeito que informe se as lombadas construídas na Rua João Batista 

Corrêa Campos estão de acordo com as normas do CONTRAN. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 2503/2023 - Requer do Prefeito que informe por qual razão não houve a construção 

de redutor de velocidade na Rua João Batista Corrêa Campos, próximo à entrada do Portal 

Vale das Rosas. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2504/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção dos aparelhos de ginástica do espaço 

público localizado na Av. Cônego João Clímaco. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2505/2023 - 

Requer do Prefeito que informe se há estudos para o recapeamento das ruas Francisco Vieira 

de Camargo e Prof. Oracy Gomes. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2506/2023 - Requer do 

Prefeito que informe qual o valor arrecadado neste ano de 2023 através da cobrança do IPTU 

corresponde à limpeza pública. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2507/2023 - Requer do 

Prefeito que informe se está no cronograma de trabalho dos órgãos competentes, o 

nivelamento com a máquina Patrol e a colocação de cascalho na Estrada dos Fragas. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 2508/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a capinação e limpeza do Jardim Ternura. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2509/2023 - 

Requer do Prefeito que informe qual é o valor contido em dívida ativa correspondente aos 

atrasos no pagamento do IPTU, discriminando o valor conforme ano calendário da dívida. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2510/2023 - Requer do Prefeito que informe se há 

estudos sobre o aumento do tempo de duração dos velórios no nosso Município. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 2511/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

podar as arvores da Rua Valter Santeleghe, no Jardim Rosa Garcia I. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 2512/2023 - Requer do Prefeito que informe qual é o valor contido em dívida ativa 

correspondente aos atrasos no pagamento do ISS, discriminando o valor conforme ano 

calendário da dívida. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2513/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma avaliação técnica com o fim de construir 

lombadas ou outros redutores de velocidade, na Rua Dr. Alberto Quinto Labronice. Autoria: 

LEVI PINTO SOARES; 2514/2023 - Requer do Prefeito que informe, com base na resposta 

ofertada ao requerimento nº 968/23, se todas as ruas da área urbana são contempladas 

mensalmente com a varrição. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2515/2023 - Requer do 

Prefeito, em reiteração ao requerimento nº 1764/23, que não obteve resposta dentro do 

prazo previsto pela Lei Orgânica do Município, que informe quando se dará início a reforma ou 

reconstrução da ponte de acesso ao Jardim Lírio, Condomínios Reservas dos Ipes, Bela Vista, 

Bambuzal e Americana. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2516/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Cesário da 

Silva Franco. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2517/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Domingos Souza Rodrigues. 

Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2518/2023 - Requer do Prefeito que informe se é possível 

contemplar plano de carreira aos monitores lotados na Secretaria da Educação, para que 

aqueles que sejam formados no curso superior em Pedagogia possam participar de processo 

de concurso interno para passarem a ocupar cargos de professores da rede municipal de 

ensino. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2519/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Dona Gladys Bernardes 

Minhoto. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2520/2023 - Requer do Prefeito que informe quando 

será realizada a instalação de luminárias LED no Jardim Europa. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 2521/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos na Rua Francisco Moreira de Sá. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 
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2522/2023 - Requerem do Prefeito que informe se existe a possibilidade de rever os 18 meses 

de congelamento de quinquênio, sexta parte e licença prêmio a todos os funcionários públicos 

municipais, conforme determinação imposta pela Lei Complementar Federal 173/2020, a 

época como medida para enfrentamento à COVID-19, com base na Lei Complementar Federal 

191/2022, que anulou o referido congelamento aos profissionais ligados às áreas da segurança 

e saúde. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO, MARCIO DO SANTA RITA; 2523/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de executar uma Operação Tapa Buraco e Pavimentação Asfáltica, em toda a 

extensão da Rua Marechal Floriano Peixoto, no Jardim Rosa Garcia, nesta cidade. Autoria: LEVI 

PINTO SOARES; 2524/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar 

uma Operação Tapa Buraco e Pavimentação Asfáltica, da Rua Nestor Grazzia (defronte ao 

número 39), no Bairro Alto da Santa Cruz, nesta cidade. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

2525/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar uma Operação 

Tapa Buraco e Pavimentação Asfáltica, em toda a extensão da Rua Pedro Holtz, no Jardim 

Ternura, nesta cidade. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2526/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de executar uma vistoria e a troca de Lâmpadas queimadas por 

LED em toda a extensão, da Travessa Francisco Vieira de Camargo. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 2527/2023 - Requerem do Prefeito que informe se procede a informação de que há 

atrasos no pagamento da empresa que fornece caçambas e que em razão disso o serviço 

oferecido nos ecopontos de Tatuí tem sido prejudicado. Em caso positivo, qual é o valor de 

pagamentos em atraso, especificando o valor correspondente à cada uma das eventuais 

empresas. Quando serão pagos? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, 

MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2528/2023 - Requer do Prefeito que 

informe por qual razão ainda não houve atendimento à Indicação nº 596/23 sobre a 

necessidade de realizar operação de recuperação asfáltica na Rua Dr. José Afonso Tricta, na 

Vila Esperança e quando o fará. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2529/2023 - Requer do 

Prefeito que informe por qual razão ainda não houve atendimento à Indicação nº 632/23 

quanto a necessidade de realizar operação de recuperação asfáltica na Rua Júlio Pichi, no 

Parque Santa Maria e quando o fará. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2530/2023 - Requer 

do Prefeito que informe quando será realizada a instalação de luminárias LED no Jardim das 

Garças. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2531/2023 - Requer do Prefeito que informe por 

qual razão a coleta de lixo na estrada sentido Chácara Risos, no Bairro dos Mirandas, por vezes 

não é feita até o final da referida estrada. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2532/2023 - 

Requerem do Prefeito que informe por qual razão o projeto de lei nº 033/2023, foi 

encaminhado para a Câmara Municipal, alterando atribuições e aumentando a carga horária 

de trabalho de alguns dos cargos da Administração Pública Municipal. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 

2533/2023 - Requerem do Prefeito que informe, em forma de certidão, sobre a Santa Casa de 

Misericórdia de Tatuí, visto que a mesma se encontra sob intervenção da Prefeitura Municipal: 

Qual a empresa que será responsável pelos serviços laboratoriais que estará situada na Santa 

Casa, na Avenida Cônego João Clímaco, próximo ao nº 300 – em frente à Câmara Municipal? 

Enviar processo licitatório da empresa ganhadora para prestação de serviços laboratoriais na 

Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, entre outros questionamentos. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 2534/2023 – Requerem do Prefeito informações a respeito do Programa Vida Longa: 

Como está o andamento da construção das moradias habitacionais para pessoa idosa, que 

vivem sozinhos em condição de vulnerabilidade, através do Programa do Governo do Estado 

de São Paulo Vida Longa? Quando serão entregues as referidas moradias? Quais os requisitos 
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necessários para a obtenção de uma moradia no programa acima mencionado? Entre outros 

questionamentos. Autoria: MAURICIO COUTO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, PEPINHO, MARCIO DO SANTA RITA; 2535/2023 - Requerem do Prefeito que informe, 

em forma de certidão, sobre a Santa Casa de Misericórdia de Tatuí e a empresa GEOSAUDE, 

visto que a mesma ainda se encontra sob intervenção da Prefeitura Municipal: Qual foi a 

forma de contratação da respectiva empresa? Durante qual período prestou serviços na Santa 

Casa? Qual serviço foi prestado? Entre outros questionamentos. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2536/2023 

- Requerem do Prefeito que informe, em caráter de REITERAÇÃO, sobre a Santa Casa de 

Misericórdia de Tatuí, visto que a mesma se encontra sob intervenção da Prefeitura Municipal. 

Quem são os funcionários responsáveis pelo setor de faturamento da Santa Casa? Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 2537/2023 - Requer do Prefeito que informe quais são ações de acessibilidade e 

segurança no trânsito que foram ou serão realizadas na Rua Onze de Agosto, trecho onde 

houve o fechamento dos canteiros e o recapeamento. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

CINTIA YAMAMOTO; 2538/2023 - Requerem do Prefeito que informe sobre os relógios de 

ponto dos funcionários municipais: Quantos relógios de ponto o Município dispõe atualmente 

e em quais repartições estão instalados os mesmos, encaminhandonos relatório relacionando 

as repartições; O número de relógios que estão em operação e dos que estão inoperantes, 

informando-nos, ainda, no caso dos inoperantes, qual o motivo. Se todos os funcionários já 

estão com sua jornada de trabalho cadastrada e vinculada ao relógio de ponto, entre outros 

questionamentos. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2539/2023 - Requerem do Prefeito informações a 

respeito do Mutirão da Catarata: Quando acontecerão as cirurgias? Quais os serviços 

propostos nesse mutirão? Quais os valores a serem pagos? De onde vem à verba para o 

mutirão? Quantas cirurgias serão realizadas? Autoria: MICHELI VAZ, FÁBIO VILLA NOVA, HIAGO 

DAROS, RENAN CORTEZ, GABRIELA XAVIER, LEANDRO MAGRÃO, LEVI PINTO SOARES, 

MARQUINHO DE ABREU; 2540/2023 - Requerem do Prefeito que informe, em forma de 

certidão, sobre a Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, visto que a mesma se encontra sob 

intervenção da Prefeitura Municipal: Qual empresa e quem está responsável pela obra 

localizada na frente da Santa Casa de Misericórdia Tatuí, na Avenida Cônego João Clímaco, 

próximo ao nº 300, em frente à Câmara Municipal? Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2541/2023 - Requerem 

do Prefeito que informe se há possibilidade de informar quais os programas do ministério da 

saúde que estão ativos no município. Autoria: MICHELI VAZ, FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA 

XAVIER, HIAGO DAROS, LEANDRO MAGRÃO, LEVI PINTO SOARES, MARQUINHO DE ABREU, 

RENAN CORTEZ; 2542/2023 - Requer do Deputado Federal, o Exmo Sr. Carlos Zarattini, que 

informe sobre a possibilidade de interceder junto ao Governo Federal, através da 

Coordenação-Geral de Atenção Especializada do Ministério da Saúde, para que seja viabilizado 

com máxima brevidade o credenciamento da Clínica de Hemodiálise de Tatuí. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2543/2023 - Requer do Prefeito que informe por qual razão ainda não 

viabilizou o credenciamento do Centro de Hemodiálise de Tatuí junto ao Governo do Estado de 

São Paulo? Todos os documentos necessários foram regularmente disponibilizados? Se sim, 

envie-nos cópia certificada dos protocolos de envio. Se não, por qual razão? Quais são os 

obstáculos que estão inviabilizando o credenciamento? Há previsão para o início dos 

atendimentos? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2544/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de verificar qual a previsão para a contratação de mais médicos para o 

programa Saúde da Família, a fim de suprir o déficit nas Unidades Básicas de Saúde. Autoria: 
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MICHELI VAZ; 2545/2023 - Requerem do Prefeito que informe qual a atual demanda de 

exames laboratoriais no município de Tatuí? Qual o valor pago aos laboratórios para a 

prestação dos respectivos exames? Enviar detalhado quais e quantos exames são feitos 

mensalmente, descriminando valor unitário de cada um. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2546/2023 - 

Requer da Divisão Regional de Saúde – DRS XVI Sorocaba/SP que informe por qual razão ainda 

não viabilizou o credenciamento do Centro de Hemodiálise de Tatuí? Quais obstáculos estão 

inviabilizando o credenciamento? Há previsão para o início dos atendimentos? Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2547/2023 - Requer da Secretaria de Estado da Saúde de São Paulo que 

informe por qual razão ainda não viabilizou o credenciamento do Centro de Hemodiálise de 

Tatuí junto ao Governo do Estado de São Paulo e ao SUS? Quais obstáculos estão 

inviabilizando o credenciamento? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2548/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de verificar junto à Interventora da Santa Casa de Tatuí, 

como e quando será pago o dissídio coletivo/2023 para os funcionários. Autoria: MICHELI VAZ; 

2549/2023 - Requer do Prefeito que informe, com fundamento no Edital SAPS nº 11, de 16 de 

junho de 2023, da Secretaria de Atenção Primária à Saúde do Ministério da Saúde, se a 

Prefeitura possui Termo de Adesão ao Programa Mais Médicos diante das 8 vagas autorizadas 

para nosso município; Se não, se pretende realizar a adesão disponibilizada no período de 

07/08/2023 a 14/08/2023? Requer cópia certificada do Termo de Adesão, bem como do 

protocolo do cadastro para o aproveitamento das vagas. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2550/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de criar uma linha de ônibus 

que atenda as empresas da região norte da cidade, interligando com a região sul. Autoria: 

MICHELI VAZ; 2551/2023 - Requer do Prefeito que informe quando pretende enviar para 

apreciação do Legislativo a alteração da Lei Complementar nº 08/2010, a fim de que seja 

viabilizada a realização de concurso público para Diretores das Escolas da Rede Municipal de 

Educação de Tatuí. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2552/2023 - Requerem do Prefeito que 

informe, em caráter de reiteração, sobre a Santa Casa de Misericórdia de Tatuí: Por qual 

motivo, o salário dos funcionários da Santa Casa vem sendo repassado de forma errada há 

mais de quatro meses? Qual é o setor responsável pelo cálculo da folha de pagamento? Quem 

são os funcionários que fazem parte deste setor? Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2553/2023 - Requer do 

Prefeito que informe se pretende tomar providências quanto à infestação de ratos na região 

do Complexo da Fábrica São Martinho. Se sim, quando? Se não, por qual motivo? Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2554/2023 - Requer da Elektro, que informe sobre a possibilidade de 

colocar “Braços” para a colocação de lâmpadas, nos postes já existentes na rua principal do 

Bairro Congonhal, altura da Igreja até a travessa 17. Autoria: MICHELI VAZ; 2555/2023 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de encaminhar, em forma de certidão, o 

relatório dos pagamentos referentes ao contrato de aquisição de gêneros alimentícios da 

agricultura familiar para o atendimento à merenda escolar do município. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2556/2023 - Requer do Prefeito que informe quando ocorrerá a manutenção das 

ruas do Bairro Campinho e Queimador do Meio. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2557/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da GCM em realizar mais rondas no 

Bairro Congonhal. Autoria: MICHELI VAZ; 2558/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade da substituição de lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED na Rua Afonso 

Arruda de Campos, em frente ao Nº 71. Autoria: LEANDRO MAGRÃO. MOÇÕES Nº S 402 A 

411/23. 402/2023 - Aplausos e Congratulações à Facção de Tatuí/SP do Moto Clube Bodes do 

Asfalto, na pessoa de seu coordenador, Sr. João Abílio de Sá, em razão da passagem em 

comemoração aos seus 11 anos de existência e em reconhecimento pelo brilhante e notável 
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trabalho de desenvolvido em prol da segurança e do bem-estar da comunidade local e de 

disseminação da cultura motociclista e do companheirismo. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

403/2023 - Aplausos e Congratulações à Abrão Reze, na pessoa de seu consultor de vendas 

Ilmo. Sr. Tiago Santos, pelo brilhante e notável trabalho realizado na unidade de Tatuí, sendo 

destaque no mercado automobilístico e contribuindo para a geração de emprego e renda. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 404/2023 - Aplausos e Congratulações à Agrobeto na pessoa 

do Sr. João Roberto de Oliveira, pelo notável trabalho de destaque realizado pela empresa do 

ramo agropecuário. Autoria: PEPINHO; 405/2023 - Aplausos e Congratulações à Win 

Contabilidade, na pessoa do Sr. Willian José Paes Rodrigues Santos, pelo promissor, brilhante e 

ótimo trabalho de destaque realizado em seu ramo de atividade e pela celebração dos 03 anos 

de atendimento em nossa cidade. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 406/2023 - Aplausos e 

Congratulações à Equipe Tetris Brazilian Jiu-Jitsu da Academia Budokan de Tatuí, pelo primeiro 

lugar da colocação geral em equipes da Copa Jiu-Jitsu realizada na cidade de Salto no dia 

30/07/2023. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 407/2023 - Aplausos e Congratulações ao “Doces 

Caseiros Tatuí” pelo empreendedorismo em Tatuí desde o ano de 2003, bem como pelas 

recentes participações na Feira do Doce de Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

408/2023 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Ismael Mendes Junior pela recente assunção ao 

cargo de Gerente de Divisão da Sabesp Unidade Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

409/2023 - Aplausos e Congratulações à Zillef Jeans pelos dez anos de empreendedorismo em 

Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 410/2023 - Aplausos e Congratulações à Loredana 

Doces, em virtude do empreendedorismo em Tatuí desde o ano de 2015. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 411/2023 - Aplausos e Congratulações ao Presb. João Paulo Carriel Soares, 

pela comemoração dos 135 anos da Igreja Presbiteriana de Tatuí. Autoria: MICHELI VAZ. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, senhor secretário, vereador Fábio Villa Nova. Nós 

vamos abrir o tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e 

votação dos Requerimentos e das Moções. Treze vereadores se inscreveram. Três minutos 

para cada vereador. O primeiro vereador a fazer o uso da palavra é o vereador Pepinho. [VER. 

JAIRO MARTINS]: Boa noite, presidente, pares, plateia. Hoje eu estou aqui por causa do 

Requerimento meu sobre a secretária da Educação. O que está acontecendo? Tem a escola 

José Galvão, que o muro está tudo pichado, as letras estão todas apagadas; eu já fiz bastante 

Requerimento, a gente está questionando isso, só que ela não está dando muita atenção. 

Então eu peço um pouco mais de atenção para a secretária da Educação, porque ela não está 

fazendo para o Pepinho, ela está fazendo para o povo, para a criançada que precisa daquilo ali 

e o povo do Tóquio. E outra coisa também que eu vou falar é sobre a clínica, a clínica-escola; 

você vê que a clínica está cheia de mato lá. A gente pede para o Patrício dar uma atenção, 

fazer uma limpeza em volta lá, que está muito mato também lá. Porque aquela clínica é a 

terceira do Brasil, as crianças precisam dela, é para 250 crianças e, até hoje, não está 

terminado; uma hora é um mês, vai terminar, de repente, o outro mês vai terminar, e não 

termina, e o povo fica questionando a gente, “Ô Pepinho, é o seguinte, quando que vai ser 

essa clínica? Faz mais de três anos que está parada”. Eu falei, “parado não está”, só que a 

gente pede atenção para o prefeito aí para ver se termina lá. E também a gente, conversando 

com o Nei, o Nei Loko, ele também é dessa área, negócio de deficiente, como eu também 

tenho um neto especial. Então a gente luta por causa disso, porque não é para mim, para o 

Pepinho. Vamos terminar essa clínica aí, que é para o povo. E também eu peço aqui para o 

prefeito fazer um bolsão de motos ali em frente onde era o antigo Lorenzetti, que agora é uma 

academia ali, é uma academia que foi aberta, vai gerar emprego... então a gente pede para 

que o prefeito e o órgão competente, para fazer o bolsão de motos ali. E também a gente vai 

falar das lâmpadas LED, que a gente sempre está batendo aqui. As lâmpadas LEDs, o que 
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acontece? Tem rua que troca duas, vai na outra rua, troca uma... Eu já estou enjoado de falar, 

porque eu corro em todos os bairros, a gente vai em todos os bairros, nego reclama para a 

gente. Então eu acho que o prefeito tem que pegar um bairro... Todas as vezes estou batendo 

nisso aqui, porque o povo reclama, e eu acho que é uma coisa que pode fazer em todos os 

bairros e terminar, pegar uma rua e termina a rua, termina a outra... mas, do jeito que está... 

Então eu acho que a Ângelo Poli, mesmo lá, tem bastante lâmpadas queimadas. É um lugar 

que a criançada da escola sai 10 horas da noite lá, as mães têm que ficar esperando no Posto 

70 ali para atravessar as crianças, porque ainda a sorte ali na Ângelo Poli tem ainda o lugar que 

é do Munir, que tem as lâmpadas que é do Munir, que fica acesa pelo lado de dentro. Eu acho 

que deviam tomar uma providência sobre isso. Muito obrigado. [PRES. VER. ANTÔNIO 

MARCOS DE ABREU]: Obrigado, vereador Pepinho. Com a palavra, vereadora Gabriela Xavier. 

[VER. GABRIELA XAVIER]: Boa noite a todos. Gostaria de falar hoje do Requerimento que eu 

fiz, nº 2462, pedindo ao senhor prefeito se tem a possibilidade de ter um mutirão de castração 

esse mês de agosto. Eu acho que já bati o recorde de tanto Requerimento para mutirão de 

castração, mas eu foco nisso, porque castração, ela sempre será a solução. Quanto mais 

castração, menos animais maltratados e abandonados em nossa cidade. E eu fiz um outro, o 

Requerimento nº 2192, e foi respondido pelo secretário de Agricultura, Meio Ambiente e Bem-

estar Animal, perguntando quantas pessoas tinha na lista de espera, tutores de animais a 

serem castrados. Então a resposta está aqui: 252 de cães e 92 de felinos, que são gatos, total 

344. Então, se tiver um mutirão agora esse mês, praticamente zera essa lista e abre vaga para 

outros fazerem a inscrição, para estar castrando o seu animal. Porque a gente sabe que 

infelizmente não existe lar para todos, o canil municipal não dá conta, as tutoras não dão 

conta, eu também não dou conta, porque estou lotada. Então eu gostaria que o prefeito 

atendesse esse Requerimento e tivesse mais um mutirão esse mês. Obrigada e boa noite. 

[PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, vereadora. Com a palavra, vereador 

Mauricio Enfermeiro. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos, todos que estão aqui na 

casa, todos que estão nos acompanhando. Meu Requerimento nº 2534/2023, existe um 

projeto muito bom, excelente, do governo, programa do governo do estado de São Paulo, 

“Vida Longa”, e o programa destinou para o município de Tatuí, através do convênio publicado 

no Diário Oficial do Estado, a quantia de 5,75 milhões para a construção de residência voltada 

para o idoso. E foi também falado pelo prefeito, aqui nessa casa, no dia 01/10/2021, na 

câmara municipal, sobre a construção de 22 residências para os idosos, né? Então venho aqui, 

em forma de Requerimento, solicitar algumas informações a respeito do programa “Vida 

Longa”: como que está? Como que está o andamento dessas construções, moradias 

habitacionais para a pessoa idosa, que vive sozinha, sem amparo, muitas vezes, da família? 

Quando serão entregues essas moradias? Quais os requisitos necessários para obtenção de 

uma moradia no programa acima mencionado? A quantidade de moradia será suficiente para 

o referido público do nosso município? Qual o prazo da vigência de contrato de prestação de 

serviço para construção das referidas moradias? Qual o prazo do início e término dessas 

obras? Então deixo aqui esse Requerimento e aguardo resposta, não só eu, como várias 

pessoas aqui da nossa população, pois, assim, todas as áreas da saúde são importantes, como 

a saúde também dos idosos. E quando fala de moradia, nós estamos falando também de saúde 

pública para esses idosos aí. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Parabéns, vereador, pela 

iniciativa, por ter nos convidado também. É uma questão muito importante que o senhor 

levantou, é uma expectativa da população da nossa cidade e, infelizmente, o espaço em que o 

local abrigaria essas casas, ela está completamente vazia, e isso gera uma frustração nas 

pessoas que esperam por essa oportunidade. Então parabéns por ter levantado esse tema em 

discussão. [VER. RENAN CORTEZ]: Aparte? Também faço coro a essa necessidade aí; nós 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: N

W
18

-9
X

T
S

-A
09

H
-0

S
36



estamos acompanhando, e não só esse convênio, como bem disse o vereador, do estado, tem 

sido muito moroso esses convênios que foram herdados da gestão anterior do nosso governo. 

O Vida Longa é um deles, nós temos alguns outros também, a Casa da Juventude e mais alguns 

benefícios que foram contemplados pelo nosso município, do governo do estado, e realmente, 

muito bem levantado essa questão, vereador Maurício, nós precisamos que, por mais que seja 

um benefício do governo anterior, nós precisamos que o governo finalize. Eu não sei se foi mal 

elaborado pelo governo do estado anterior ou se, por ser do governo anterior, talvez esteja 

um pouco moroso. Mas os munícipes e os municípios aguardam com uma certa pressa esses 

convênios, ainda mais se tratando da Melhor Idade. Obrigado pelo aparte. [PRES. VER. 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, vereador Maurício. Com a palavra, vereadora Cíntia 

Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Eu volto a essa tribuna para pedir 

informações sobre a Geo Saúde. Qual foi a forma de contratação? Quem foram os 

funcionários? Foi constatado que os serviços não foram prestados conforme processo ajuizado 

pela Santa Casa em face da Geo Saúde? Qual o motivo da demora de realizar o distrato com a 

empresa? Por qual motivo pagou todas as parcelas, inclusive a multa, se foi a Geo Saúde que 

deu causa para o encerramento do contrato? Nós fizemos esse questionamento, porque foi 

pago para a Geo Saúde quase dois milhões, e sequer temos o contrato. E está correndo um 

processo no Ministério Público e, nela, a Santa Casa perdoou praticamente metade do valor da 

dívida, somente metade. Por que será que a advogada da Santa Casa perdoou esse valor e está 

pedindo que a Geo Saúde devolva somente quase um milhão de reais, se foi comprovado que 

a Geo Saúde não prestou os respectivos serviços na Santa Casa? A advogada que se encontra 

na Santa Casa também colocou diversas procurações nesse processo, de procuração da 

interventora, sem assinatura da interventora, agindo de má-fé com o Ministério Público. 

Supostamente também, ela tem um vínculo bem forte com a senhorita Mock, secretária da 

Saúde. O próximo, sobre os relógios de pontos dos funcionários municipais; quais funcionam, 

se existem funcionários dispensados, e se os cargos comissionados também fazem uso dele. O 

próximo, visto que a Santa Casa encontra-se sob intervenção da prefeitura municipal, qual 

empresa e quem está responsável pela obra que está sendo feita aqui na frente da Santa Casa, 

em frente à Câmara Municipal? E puxando esse Requerimento, qual empresa será responsável 

pelos serviços laboratoriais que estará situada na Santa Casa, em frente à Câmara? Enviar o 

processo licitatório, enviar a cópia da ata de registro de preços abertas, enviar os preços e 

orçamentos de acordo com a lei de licitação, enviar contrato firmado com a empresa. Qual o 

benefício de se ter somente um laboratório atendendo a grande demanda dos exames? E se 

essa empresa atenderá somente a Santa Casa ou a UPA, ou também as demandas da 

secretaria. Porque o prefeito não está fazendo licitação, e a licitação é uma forma de nós 

termos um pouco de transparência sobre o que está acontecendo com o dinheiro público. 

Então tem coisa errada aí e muita coisa errada. Pelo que nos foi passado, já tem a empresa, já 

foi fechado acordo de forma injusta, porque as outras empresas não ficaram sabendo. 

Novamente, né, vem o prefeito das redes sociais, que só está tudo bem na internet. Então nós 

vamos até o fim para fiscalizar isso, doa a quem doer. Nós estamos documentando também 

isso, por quê? Eu não acredito na palavra do prefeito, eu não sei se o líder do prefeito vai 

trazer alguma resposta aqui para a gente sobre isso, mas, como eu não acredito na palavra do 

prefeito, então a gente está documentando tudo para que fique bem transparente. E o último 

e não menos importante, pedindo esclarecimento sobre o projeto de lei que a prefeitura 

enviou nº 33/2023, que está aqui na câmara, que está mudando as atribuições dos 

funcionários públicos e aumentando a carga horária de alguns cargos da prefeitura. Muito 

obrigada a todos, boa noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora 

Cíntia Yamamoto. Com a palavra, vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO MENEZES]: Senhor 
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presidente, membros da mesa, senhores vereadores, senhoras vereadoras, público presente. 

Eu gostaria de falar a respeito de um Requerimento, pegar o gancho do Requerimento do 

presidente, onde pede a melhoria das estradas rurais do Campinho e Queimador, uma vez que 

essa semana recebi várias ligações, várias mensagens do pessoal da área rural com quem a 

gente tem grande relação, pedindo para fazer manutenção nas estradas rurais, até porque a 

manutenção, como todos sabem, de estrada rural, tem que ser feita nessa época, sem chuva; 

não adianta esperar dezembro, janeiro, para fazer manutenção em estrada rural. Agora é o 

momento de se fazer, cascalhar, para, a hora que chegar a temporada das chuvas, eles 

poderem escoar sua produção. Então eu gostaria também de parabenizar o presidente e 

deixar aqui o meu pedido para a Secretaria de Obras, que olhem com atenção todas as 

estradas rurais. Eu passei essa semana aqui do lado da cerâmica Itália, ali na decida da 

CEAGESP, está horrível, muito buraco... Guaraná, um amigo me mandou uma mensagem da 

estrada lá do Guaraná, Queimador, Congonhal, Campinho... todas as estradas estão precisando 

com urgência. Com relação ao outro Requerimento do Projeto de Lei nº 33, eu também não 

entendi por que que, no anexo do projeto, veio, por exemplo, o cargo de enfermeiro com 44 

horas semanais. Com isso, o enfermeiro vai ter que trabalhar de segunda a sexta oito horas 

por dia e, no sábado, quatro horas ainda, sendo que hoje toda a rede de saúde trabalha 30 

horas semanais? E tem outros cargos ali nesse projeto nº 33, além das atribuições, está 

mudando toda a atribuição de horário, de arquiteto, de saúde, agente de educação, dentista... 

Então também nós ficamos com essa dúvida, por que o enfermeiro e outros cargos que estão 

lá, como que eles vão trabalhar 44 horas semanais? Seria de segunda a sexta e mais o sábado? 

Então também fiquei na dúvida a respeito disso, vamos esperar vir a resposta para a gente 

poder até dar uma contrapartida para essa classe, que eles estão preocupados, preocupados 

com esse projeto. Muito obrigado, senhor presidente. Obrigado, senhores vereadores. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Menezes. Com a palavra, vereador 

Leandro Magrão. Declina. Com a palavra, vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO 

MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, membros da mesa, nobres vereadores aqui 

presentes, senhoras e senhores, uma boa noite a todos. Eu vim falar do Requerimento nº 

2533, que é em relação ao laboratório que está locado na nossa Santa Casa de Misericórdia de 

Tatuí. Relembrando um pouquinho lá atrás, eu participei da gestão anterior em relação aos 

laboratórios aqui no nosso município, uma descentralização que houve, que é a 

descentralização preconizada pelo SUS em relação aos laboratórios. Foi conversado com vários 

donos dos laboratórios aqui em Tatuí e decidiram fazer um chamamento local, aonde todos os 

laboratórios participaram, aqueles que quiseram, para vender serviços ao SUS aqui no nosso 

município. Então lá atrás eu participei disso e concordo plenamente que todos os laboratórios 

têm que ter a participação; aqueles que querem prestar serviço, um bom serviço para a nossa 

população, têm que participar do chamamento. E o que acontece? Esse chamamento vai até 

janeiro do ano que vem, esse chamamento, que não se pode romper durante esse período. E 

digo mais ainda, preocupado com a situação, vários donos entraram em contato comigo em 

relação aos laboratórios, eu fui tirar a informação na Santa Casa e também na prefeitura em 

relação ao que estão sendo comentados aí em nossa cidade. E eu gostaria de informar a todos 

o seguinte: que o laboratório que está na nossa Santa Casa, quero parabenizar o trabalho 

desse laboratório, que é o Laboratório Cruzeiro, que, quando eu entrei como interventor em 

2008, já estava lá dentro, já estava lá dentro da Santa Casa, já. O que aconteceu? Já tinha uma 

dívida muito grande com ele, ele segurou, o Manda e o Marcelo, lá dentro da Santa Casa, 

nunca ia entregar o laboratório, com mesmo a prefeitura devendo, a Santa Casa devendo 

nesse período de intervenção, Fomos conversando com ele e tudo. Então, naquela época, ele 

comeu o pão que o diabo amassou e nunca deixou a Santa Casa nas mãos, nunca deixou os 
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pacientes que faziam parte do SUS, aqueles pacientes que mais precisam, na mão. Então 

sempre teve um laboratório lá dentro. E hoje ele está construindo aqui dentro da Santa Casa 

esse laboratório para ficar mais fácil para atender os pacientes da Santa Casa e os pacientes da 

UPA, também. Um lugar adequado, digno para atender a nossa população de Tatuí, um 

atendimento digno à nossa população, para os mais necessitados. Então o que acontece? Esse 

laboratório vai atender a UPA e a Santa Casa e vai investir um recurso de aproximadamente R$ 

400 mil reais, que futuramente esse prédio pode ficar para a Santa Casa, nada impede disso. 

Agora esse chamamento, todo mundo pode participar; em janeiro haverá outro chamamento, 

no qual todos os laboratórios poderão participar. Isso eu falo aqui que não vai ter 

direcionamento, quem quiser participar, vai participar. Agora, vai falar, “Mas, Marcos, qual o 

benefício disso?”. O benefício é que a Santa Casa vai ficar com um local apropriado 

futuramente, vai ter uma condição melhor de atender os pacientes e, além do mais, ele dará 

um desconto do preço de tabela SUS, economizando um recurso para a Santa Casa. Quer dizer, 

ele já está lá há muito tempo, então não houve mudança nenhuma, o que o que poderá haver 

uma mudança, a partir de janeiro, onde todos os laboratórios não vão ficar impedidos de 

entrar nesse chamamento também. Então é mais um laboratório para ter um atendimento à 

nossa população, um atendimento digno aos pacientes do SUS. Agora eu deixo bem claro aqui: 

quem vai buscar o paciente é o próprio laboratório, porque, com o melhor atendimento, com 

uma melhor qualidade do serviço, o paciente vai ter o direito igual o que acontece hoje no 

plano de saúde, por exemplo: o paciente tem um plano de saúde, ele vai no médico e escreve 

um exame, ele vai em qualquer lugar para fazer o exame, desde que tenha o convênio com 

aquela clínica, exame de imagem, exame laboratorial... Então o laboratório vai ter o serviço de 

atender bem os pacientes para eles terem esse paciente na hora que o paciente precisa fazer o 

exame, tem que dar condições de atendimento ao SUS, que as pessoas que mais precisam, que 

não têm convênio e tudo, são as pessoas do SUS. Então é mais um laboratório fazendo esse 

serviço. Muito obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Marquinho. Com a palavra, vereadora Micheli Vaz. Pela ordem, vereador Márcio do 

Santa Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Obrigado, senhor presidente, por me 

conceder pela ordem. Venho mais uma vez solicitar pela ordem, senhor presidente, a questão 

de ultrapassar a questão de quantidade de minutos aí, que o senhor concedeu três minutos 

para cada vereador, e já foi solicitado aparte depois que já foi finalizado o tempo do vereador 

na tribuna nessa sessão de hoje e, agora, o nobre vereador que acabou de utilizar da fala, após 

a finalização do tempo dele também, excedeu dois minutos e cinco, senhor presidente. Só 

para deixar registrado e para que o senhor possa realmente ver a possibilidade de não 

estender muito, por gentileza. Obrigado, presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Acato o vereador e peço aos senhores que tenham o bom senso para que... a gente não gosta 

de cortar o raciocínio, para que os vereadores consigam concluir, mas, a partir do momento 

que acaba o assunto, tem que buscar a conclusão, para que a gente consiga ser isonômico com 

os demais. Com a palavra, vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos. 

Gostaria de agradecer os esclarecimentos feito pelo vereador Marquinho; enquanto uns 

querem propagar desgraça, tanta coisa, o vereador Marquinho trouxe aí uma boa proposta 

para a saúde da nossa cidade, que estará acontecendo. Também quero falar de coisas boas, de 

propostas, de ações para nossa saúde da nossa cidade. Enquanto outros pensam situações... 

Bom, eu quero falar que, no mês de julho, foi iniciado o processo do início das cataratas, para 

cirurgias de cataratas. Eu fiz, elenquei várias perguntas e, depois, eu quero ter a possibilidade 

de falar sobre essas respostas, coisas boas que estão sendo feita em Tatuí. A fila da cirurgia da 

catarata, que não existia fazia muito tempo, voltou a ter. Então nós vamos saber da onde saiu 

esse recurso e quantas pessoas vão passar por essa cirurgia. E também quero falar, 
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Marquinho, que eu peço aqui informações sobre o Ministério da Saúde, sobre os programas 

do Ministério da Saúde. Eu fiquei sabendo que em Tatuí não tinha registro nenhum, não 

recebe subvenção nenhuma de alguns projetos, alguns programas do governo federal, e isso já 

iniciou esses cadastros para que Tatuí venha arrecadar mais recursos em saúde. Também eu 

queria falar sobre a possibilidade da provisão da contratação de mais médicos; eu creio que o 

prefeito está se esforçando para contratar mais médicos, para suprir esse déficit que nós 

temos, até a dificuldade que tem, até a contratação desses médicos, não é porque não quer, é 

porque às vezes os médicos não se inscrevem. Aparte, vereador. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE 

ABREU]: Obrigado, nobre vereadora. Falando ainda da saúde, nobre vereadora, eu gostaria de 

informar a todos também que a Santa Casa fez uma negociação junto com o sindicato, já 

pagou a primeira parcela, que é os dois por cent6o, falta a segunda e a terceira parcela, que 

vão dar uma totalidade de seis por cento, um acordo coletivo com o sindicato delas, e o 

dissídio e também foi pago, o salário dos funcionários do terceiro dia útil. E gostaria de dizer 

também que, em relação aos pagamentos da Santa Casa, não existe nenhuma irregularidade; 

se existir alguma irregularidade e alguém se sentir lesado, procure o Ministério Público, que aí 

vai ter um esclarecimento necessário... ou procura o sindicato de classe, que também vai dar o 

esclarecimento necessário. [VER. MICHELI VAZ]: Obrigada. Sobre o dissídio, eu já fui informada 

que já foi pago, então isso é seriedade e transparência. Eu acho que muita gente não quer isso, 

não quer transparência, quer a coisa do jeito que era feita antes. Então nós vamos tratar a 

coisa assim, com seriedade e transparência. Também eu não posso deixar de falar sobre o 

Requerimento que eu peço para que seja criada uma linha de ônibus, que atenda as empresas 

da região norte com a região sul. Isso nós estamos pedindo para que o ônibus passe lá do 

Jardim Santa Rita até a região norte, para levar as pessoas para trabalhar e, se possível, chegar 

até no Marques, lá em Cesário Lange. Então nós estamos aqui lutando por melhorias e 

buscando soluções. Obrigada. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigada, vereadora 

Micheli Vaz. Com a palavra, vereador Márcio do Santa Rita. ((Fala da Vereadora Micheli Vaz – 

inaudível)) Acho que a senhora foi de bom senso, o tempo que passou é para concluir o 

raciocínio, natural. Eu acho que é bom que a gente tenha uma flexibilidade, porque a função 

do vereador é falar, se a gente tolher por causa desse tempo aqui que o Regimento nos aperta, 

daí a gente não tem muito sentido... claro que a gente tem que fazer com parcimônia, não 

podemos fazer com excesso... mas aqui todos são adultos, todos são... Todo mundo sabe que a 

gente consegue manter uma razoabilidade. Desculpa, vereador Márcio. Com a palavra, 

vereador Márcio do Santa Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor 

presidente, membros da mesa, nobres pares, público presente, público que nos assiste pela TV 

Câmara. Venho aqui a essa tribuna falar do Requerimento nº 2510/2023 ao senhor Prefeito, se 

há estudos sobre o aumento do tempo de duração dos velórios no nosso Município? O tempo 

de duração dos velórios é prerrogativa da funerária ou da Prefeitura Municipal de Tatuí? 

Mesmo com a diminuição dos casos de Covid- 19, por que os velórios em Tatuí ainda têm 

apenas duas horas de duração? Fiz esse questionamento, porque fui solicitado também, os 

munícipes tatuianos têm me questionado, então fiz esse documento. Quero falar também do 

Requerimento nº 2487/2023, se está no cronograma dos órgãos competentes a “Operação 

Tapa Buraco” na Av. Teófilo Andrade de Gama, próximo à rotatória na entrada da rua Benedito 

Nunes, no Jardim Santa Rita de Cássia? E bem como, em toda a extensão do bairro. Muitos 

buracos lá no bairro Jardim Santa Rita, inclusive nesse buraco ali na Teófilo Andrade de Gama 

já houve acidente ali, é de conhecimento dos setores competentes, que já questionei, senhor 

presidente, e estou voltando aqui novamente para questionar. O volume de veículos que 

transitam naquela via é extenso. Então peço encarecidamente. Não estou aqui para falar coisa 

triste, mas para falar a realidade, não estou aqui para esconder nada de ninguém, estou aqui 
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para apresentar para a sociedade aquilo que realmente sou questionado diariamente. Não 

estou aqui para agradar o senhor prefeito, mas sim para questionar e fiscalizar os atos do 

Executivo, nada é mais do que o dever e a obrigação do vereador. Então estou questionando, 

porque ali pode ser ceifado vidas. Então peço encarecidamente ao senhor secretário de obras, 

juntamente ao senhor prefeito, que questione, para que faça uma operação tapa-buraco ali 

em toda a mediação ali do bairro Jardim Santa Rita, inclusive ali na Teófilo Andrade de Gama, 

próximo à rotatória, encarecidamente venho solicitar. E também quero falar do Requerimento 

feito juntamente com os nobres pares aqui, nº 2527, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal de 

Tatuí para que informe se procede a informação de que há atrasos no pagamento da empresa 

que fornece caçambas e que em razão disso o serviço oferecido nos ecopontos do Município 

tem sido prejudicado. Em caso positivo, qual é o valor de pagamentos em atraso, 

especificando o valor correspondente a cada uma das eventuais empresas. Quando os valores 

serão pagos? Liguei na empresa, inclusive a empresa me confirmou que existe um débito lá da 

prefeitura, então nós estamos informando aqui. Peço encarecidamente ao secretário do meio 

ambiente, senhor Paulinho, juntamente com o senhor prefeito, que possa sanar a questão 

desse pagamento para que volte logo os trabalhos, que senão o pessoal vai ficar descartando o 

material em local inadequado no município. E quero falar também do Requerimento nº 2485, 

referente ao material também que está sendo descartado, senhor presidente, lá perto da pista 

de motocross. Descartado, pasmem, descartado, segundo as informações, através de vídeo, de 

foto, pela Secretaria de Obras do município. Fiz um vídeo lá inclusive, liguei para o secretário 

no dia 27/07/2023, liguei quatro vezes para ele, senhor presidente, e deixei uma mensagem, 

que até a presente data não obtive retorno. Agora o senhor secretário, com todo respeito ao 

secretário de obras, senhor JJ, senhor presidente, que nada contra a pessoa dele, mas se ele 

não atende um vereador, você acha que vão atender um munícipe? Eu não estou ligando para 

pedir favor para mim, não, senhor presidente, estou ligando, porque sou questionado pela 

municipalidade. Então eu peço, encarecidamente, se possível, ele puder dar um retorno para 

que eu possa passar isso para a população. Muito obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Márcio do Santa Rita. Com a palavra, vereador 

João Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite a todos. A vereadora Cíntia deseja a 

palavra? [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Muito obrigado pelo aparte, vereador. Só queria 

esclarecer algumas coisas aqui sobre os laboratórios. Então, se a empresa sofreu no passado, 

ela pode ter favorecimento agora, sem licitação. Tem uma mensagem da senhora Marilu, da 

secretaria de Saúde, que ela mandou assim: “Atenção, esse mês foi liberado um número 

menor de vagas de laboratório, usem com critério, já estouramos a cota dos laboratórios. 

Falem com os médicos para que sejam cautelosos nas solicitações.”. Então a conta não fecha, 

presidente. Eu acho realmente que a nobre vereadora Micheli tem que defender mesmo a 

gestão, afinal, com todo respeito, o esposo dela é secretário de governo do prefeito, certíssima 

ela de defender ele. E gostaria também de falar para o líder do prefeito, Marquinho, que 

realmente o senhor falou para, se tiver alguma coisa errada, para que seja procurado o 

Ministério Público, e está correndo uma ação no Ministério Público, que inclusive exige 

licitação na Santa Casa. E também eu gostaria de deixar aqui uma dúvida: da Geo Saúde, 

ninguém veio trazer respostas aqui para a gente. Da Geo Saúde, não apareceu nada até agora. 

Então cadê a transparência? Muito obrigada pelo aparte, vereador. [VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: Imagina, vereadora. Seguinte: quero tratar aqui a respeito de uma situação que me 

incomodou bastante, que é a ponte ali no sentido Jardim Lírio, uma ponte que está com acesso 

interditado, parcialmente liberado há seis, sete meses, né? Há dois meses, mais ou menos, eu 

fiz um Requerimento nessa casa questionando quando que seria dado início às obras no local. 

Inclusive fui no local, que só estava autorizada a passagem de um veículo e, logo após eu fazer 
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a publicação do vídeo, acho que dois ou três dias, liberaram a passagem para dois veículos no 

local. E isso me deixou com questionamento: será que foi fechado lá atrás de forma 

desnecessária, ou as pessoas que estão passando agora estão passando sob o risco? É uma 

dúvida com que eu tenho. Me desapontou ainda mais a resposta informada pela prefeitura: 

com 40 dias de atraso, porque a resposta entrou hoje, a prefeitura falou que está em fase 

adiantada da elaboração do projeto para construção da nova ponte. Sete meses depois, 

judiando da população que precisa daquela passagem? Então eu quero aqui deixar a minha 

indignação, que é também da população ali da região. Quero também comentar aqui a 

respeito dos ecopontos, cumprimentar o vereador Márcio pela iniciativa, e o sobre o Projeto 

de Lei nº 33, que também foi comentado aqui também pela vereadora Cíntia e vereador Fábio 

Menezes, que tem causado preocupação no funcionamento público municipal, a mudança de 

algumas atribuições que aparentemente não se enquadram com o exercício do cargo daquela 

função e, mais do que isso, a questão da mudança na carga horária. Ali, muitas funções 

exercem hoje 30 horas semanais, está sendo proposto a mudança de 44 horas ou 12 por 36, e 

inclusive com relatos de profissionais dessas áreas de que o deslocamento, por exemplo, de 

eles irem até o ponto de limpeza e o retorno para o almoço, e o retorno posterior para o local 

de trabalho acaba comprometendo e onerando os cofres públicos, e o serviço, em si, não tem 

a produtividade devida. Então nós deixamos aqui esse questionamento que é o 

questionamento do funcionalismo público municipal. Obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, vereador João Éder. Vou fazer o uso da tribuna e passo a presidência ao 

senhor vice-presidente, vereador Marquinho de Abreu. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE 

ABREU]: Com a palavra, o vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor 

vice-presidente, mesa diretora, vereadores, público presente, uma boa noite a todos. Até me 

surpreendi, vereador Márcio, com a sua fala aqui na tribuna, que eu também fiz Requerimento 

em relação ao atraso de fornecedor, e não é o mesmo fornecedor que o senhor falou aqui. O 

que está acontecendo com o financeiro da nossa prefeitura? Senhores, concurso para 

diretores de escola. Desde que eu entrei aqui nessa câmara em 2017, não sei se a população 

sabe, diretor de escola aqui é cargo comissionado, é indicação da prefeitura. E desde que eu 

entrei aqui na Câmara Municipal, eu cobro que a prefeitura abra concurso e a gente 

modifique, tanto por causa da impessoalidade - o vereador Fábio Menezes, que é conhecedor 

da Constituição, conhece o Art. 37 da Constituição, princípio da impessoalidade - quanto 

também para retirar a ingerência política da educação, e por causa da ascensão de carreira do 

educador através do mérito que o concurso, ele faz acontecer, e também para que as unidades 

educacionais sejam mais autônomas e tenham decisões técnicas. Senhores, a prefeitura falou 

que pretende alterar quando alterar a Lei Complementar nº 08; a um mês atrás ela me disse 

isso. Então tá bom, estou esperando a alteração da Lei Complementar nº 08, tenho certeza 

que essa casa de leis dará celeridade para que a gente aprove na Câmara Municipal a mudança 

da Lei Complementar nº 08, que garante concurso público. Senhores, eu queria falar 

rapidamente de uma alegria para nossa cidade de Tatuí. Tatuí hoje, através do Governo 

Federal, abriu-se oito vagas para o Mais Médicos. O governo federal vai pagar, com 

coparticipação com a prefeitura, oito médicos para a cidade de Tatuí. E quero agradecer ao 

Ministério da Saúde, quero agradecer ao ministro Padilha, que veio até Tatuí e a gente fez essa 

reivindicação junto com o ministro. Sei que também é uma reivindicação desta casa de leis, de 

vários vereadores, e abriu oito vagas. Abriu agora o período da adesão para Tatuí, abre hoje e 

acaba dia 14 o período de adesão. Então eu peço encarecidamente à Secretaria de Saúde de 

Tatuí que não perca essa oportunidade; Tatuí precisa de médicos e o governo federal está 

entregando para Tatuí oito vagas do programa Mais Médicos para nossa cidade. Para finalizar, 

fui hoje com outros vereadores que também estiveram presentes, outras lideranças políticas 
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da nossa cidade, no encontro com o vice-presidente Geraldo Alckmin, o ex-governador e 

ministro Márcio França, onde o vice-governador anunciou para a nossa região, através de um 

núcleo, que é o núcleo da Apex, que nós teremos em Tatuí um núcleo que preparará, planejará 

e ajudará nos estudos, na qualificação, na capacitação para que o setor produtivo da nossa 

região exporte mais, para que a gente aumente os níveis de exportação do nosso setor. Até me 

surpreendeu, vereador João Éder estava lá presente, vereadora Cíntia também, vereador 

Maurício, me surpreendeu o fato que mais de 40 por cento do que é produzido na nossa 

região é exportado para a Argentina. É uma informação que nós não tínhamos. Então a 

necessidade que a nossa região tem em capacitar principalmente em relação ao parque 

tecnológico, em relação à área tecnológica, a indústria 4.0, em relação a Apex, que abre esse 

núcleo agora na cidade de Sorocaba. E agora, vereador Marquinho, eu fiz uma crítica na sessão 

passada ao senhor prefeito, para ele ter postura de prefeito, que ele foi no PRONAF e foi 

embora, dessa vez ele ficou pertinho de mim lá, ele ficou o evento todo! Um abraço a todos, 

obrigado. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Sallum. Com 

a palavra, o vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, 

membros da mesa, nobres pares, público que nos assiste presencial e pela Câmara TV. Eu vim 

aqui abordar dois assuntos que foram discutidos por alguns dos pares; nós sabemos enquanto 

a questão da direção das nossas escolas, salvo engano, nós tivemos uma lei estabelecida com 

um prazo determinado, se não me engano, de 2010, de 10 anos para os municípios colocarem 

essa questão do concurso; acabou não ocorrendo, veio a pandemia, e acredito que está à tona 

de novo com relevância essa questão. Eu respeito o posicionamento de quem concorda e 

defende, é claro, a questão desse concurso; ele é... o concurso público, ele é uma forma muito 

justa de medir muitas questões, mas eu, pessoalmente, eu tenho algumas restrições, como o 

relacionamento com a comunidade, com o histórico da gestão naquele local, como a questão 

da municipalidade, que fica em aberto para todo estado, talvez até em outras cidades. Então 

eu ainda tenho muitas dúvidas e um pouco de restrição, mas acredito que seja um período de 

avaliação, até para que possa ser cumprido esse prazo de abertura. Mas eu tenho muitas 

ressalvas e muitas restrições. Então eu tive algumas conversas, até acho legal a gente debater 

nos bastidores, Eduardo, eu sei da sua preocupação com isso, até mesmo uma proposta de um 

concurso para já os funcionários públicos, mas teve alguns municípios que não tiveram sucesso 

na questão jurídica. Mas enfim, é um assunto que nós temos que discutir mesmo e acho que 

esse é o momento, independente das minhas ressalvas e restrições. Também gostaria de falar 

da ponte do Jardim Lírio, é talvez a grande necessidade no momento do nosso município, tal 

visto que nós fomos buscar esse recurso com a parceria que a cidade tem, que o município 

tem com a deputada, com o ministério hoje do atual governo, e eu tenho acompanhado e 

monitorado desde os primeiros passos. E realmente é muito complicado quando se trata 

desses convênios, porém nós temos um setor muito competente, o qual deu agilidade aos 

processos, mas existe um processo no meio dos trâmites que é o projeto de engenharia, o qual 

foi licitado uma empresa, um engenheiro capacitado ganhou o direito de fazer o projeto e daí, 

sim, é exposto a compatibilidade do que é necessário e o que foi pedido, pelo menos eu 

entendo dessa forma, salvo erro. E nesse momento, que foi a 15, 20 dias atrás, foi feito todo o 

laudo da obra, toda a necessidade para essa empresa ou esse engenheiro que foi credenciado 

para isso e foi para o ministério novamente, para o município obter o repasse e teve uma 

incompatibilidade com o modelo que foi pedido e o que foi proposto, porque não é mais a 

engenharia da prefeitura e, sim, essa empresa que é detentora do direito de fazer o projeto. 

Então, nesse momento, está sendo feita essa readequação e, pelo que eu entendi, pelo que eu 

estou monitorando, salvo engano, nós estamos nos trâmites finais, o que é muito emergencial. 

Nós já estamos passando com certeza dos prazos, porque aquela população daquela região 
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tem muita necessidade. Mas o que eu tenho acompanhado que nem o gestor do município, 

prefeito, tão pouco o setor e nem também essa empresa que é detentora desse convênio tem 

deixado de medir algum tipo de esforço para concluir essa obra. Obrigado, senhor presidente. 

[PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado nobre vereador Renan. Com a palavra, o 

vereador Hiago Daros. [VER. HIAGO DAROS]: Boa noite, presidente em exercício, vereador 

Marquinho, vereadores, público presente, guarda municipal. O vereador Marquinho, muito 

obrigado pelas explicações que o senhor deu em relação à saúde... quer aparte? [PRES. VER. 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Hiago. Apenas, vereador Hiago, 

gostaria de responder a vereadora Cíntia, que eu sou líder do prefeito nessa câmara municipal; 

aqui eu acho que foi só eu, o líder, e o Fábio, líder também de prefeito aqui dentro dessa 

câmara municipal... mas o líder do prefeito, apenas para responder, nós não estamos aqui para 

responder Requerimento do prefeito! Eu, como líder, você encaminha para quem você quiser 

o seu Requerimento; se é para o secretário, prefeito... quem tem que responder é eles. Aqui 

eu falo o que eu quero e o que eu bem acho que eu tenho que falar. E outra coisa, em relação 

aos Requerimentos, das respostas dos Requerimentos, quem tem que responder é a 

prefeitura, não sou eu que tenho que responder. E em relação ao meu Requerimento que eu 

respondi aqui, que é em relação aos laboratórios, eu só falei dos laboratórios porque eu fui 

procurado por donos de laboratórios e coloquei a minha opinião em relação aos laboratórios, 

que eu gostaria de parabenizar todos os laboratórios da cidade de Tatuí, que fazem um 

belíssimo atendimento, que atende a nossa população, atende os mais carentes, por isso que 

eu me manifestei. Agora, falar sobre explicação de prefeito? Quem tem que responder é o 

prefeito, quem tem que responder é a secretária. Eu sou líder, sou vereador e falo o que eu 

quiser, estou aqui para parabenizar o prefeito, estou aqui também para cobrar o prefeito, eu 

sou um vereador que trabalho para o povo de Tatuí. Então eu estou aqui como líder do 

prefeito hoje para agilizar os projetos aqui na nossa câmara municipal, trazer as benfeitorias 

que o prefeito fez aqui para nossa cidade, mas não a pedido dele, eu estou aqui porque eu 

estou de bom tom, falando de bom tom aqui, porque eu quero falar para nossa população, 

para explicar o que está sendo feito na nossa prefeitura. Obrigado, nobre vereador Hiago. 

[VER. HIAGO DAROS]: Parabéns pelo raciocínio, pela explicação. Gostaria de dar ênfase à 

população ao meu Requerimento nº 2480, que eu questiono ao nosso Executivo sobre 

informações da implantação do 5G da nossa cidade. É muito importante a tecnologia 5G vir 

para o nosso município. Vale a pena lembrar que a cidade de Barueri tem a maior receita ao 

município, uma empresa que é focada em streaming, a Netflix. Não é apenas um luxo o 5G, 

nós atraímos empresas, atraímos tecnologia. Então eu peço ênfase ao nosso Executivo, que dê 

uma atenção especial junto com o nosso governo do estado, governador Tarcísio. Muito 

obrigado, presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Coloco em votação os 

Requerimentos. APROVADOS por 15 votos. Em votação as Moções. APROVADAS por 16 votos. 

Senhores vereadores, senhoras vereadoras, algumas vezes já a empresa Elektro tem mandado 

para a Câmara Municipal que os Requerimentos para iluminação pública devem ser enviados à 

prefeitura, e não mais a Elektro, visto a transferência do ativo da iluminação pública para a 

Prefeitura Municipal. O Vereador Renan leu isso hoje aqui como resposta da Elektro, e a gente 

tem a cultura aqui na câmara; eu, por vezes, inclusive mandei Requerimentos à Elektro, 

diretamente. Então a Elektro tem respondido sempre com a mesma resposta, dizendo que 

agora não é mais com ela, o Requerimento é à prefeitura. Então fica apenas a comunicação 

aos senhores vereadores. Pois não, vereadora? [VER. MICHELI VAZ]: Seria... só a colocação da 

questão da Elektro... a resposta dele está dizendo sobre manutenção ou sobre novas 

instalações? Braços de lâmpadas? Porque isso gera uma dúvida; a troca de lâmpadas 

queimadas e danificadas, eu entendo que é de capacidade da prefeitura... tudo? Novas redes 
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de iluminação? Incluindo braços... expansão? [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Diz 

assim: “Olá, bom dia. Em atenção ao seu e-mail, informamos que a Elektro transferiu o ativo 

de iluminação pública para a prefeitura municipal. Caso necessite de alguma informação à 

manutenção ou atendimento referente à iluminação pública em sua cidade, entre em contato 

com a Prefeitura Municipal.”. ((Fala de vereadores em plenário – inaudível)) E a manutenção 

também, né? A expansão já era anterior a ter sido passado o ativo. ((Fala de vereadores em 

plenário – inaudível)) Não, mas, viu, vereadores, não é uma coisa... na verdade, nós temos 

inúmeros Requerimentos que são feitos nessa casa, vários vereadores, né, e só tem essa 

mudança agora... mas também, se os senhores quiserem continuarem estar fazendo a Elektro, 

para mim, não tem problema nenhum, é problema dos Onofres, não é verdade? Ele só vai 

responder dessa forma. Senhores, convoco neste momento, Sessão Extraordinária, para 

depois desta Sessão Ordinária, para serem apreciados os Projetos de Lei nº 38/2023, Projeto 

de Lei nº 39/2023 do Executivo; Projeto de Lei nº 06/2023 do Legislativo; Projetos de Decreto 

Legislativo nº 09, 11, 13 e 14/2023, também os Requerimentos nº 2466, 2471, 2542, 2546, 

2547 e 2554/2023. Os senhores estão, e a senhoras também, devidamente convocados. 

Requerimentos ao senhor prefeito: nº 2451 a 2465, 2467 a 2470, 2472 a 2541, 2543 a 2545, 

2548 a 2553 e 2555 a 2558/2023; Requerimentos às comissões: nº 2466, 2471, 2542, 2546, 

2547 e 2554. Que o senhor Secretário proceda à leitura dos Projetos de Lei nº 057 e 061/2023 

do Legislativo. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 57/2023. Autoria: MICHELI 

VAZ. Assunto: Institui o uso do "Cordão de Girassol" como instrumento auxiliar de orientação 

para identificação de pessoas com "Deficiências Ocultas", no Município de Tatuí e dá outras 

providências; *Projeto de Lei nº 58/2023. Autoria: MICHELI VAZ. Assunto: Dispõe sobre o 

procedimento para a instalação de infraestrutura de suporte para Estação Transmissora de 

Radiocomunicação - ETR autorizada pela Agência Nacional de Telecomunicações - ANATEL, nos 

termos da legislação federal vigente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Gostaria de 

cumprimentar a presença do Marcelão, que está aqui conosco novamente; cumprimentar 

também a presença da Terezinha Quevedo, diretora, representante do sindicato dos 

servidores, que também se faz presente aqui conosco nesta Sessão Ordinária. [1º SEC. VER. 

RENAN CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 59/2023. Autoria: GABRIELA XAVIER. Assunto: Prevê 

afixação de cartazes, em clubes sociais do município de Tatuí, com informações acerca da lei 

municipal, que proíbe fogos de artifício que causem estouros e estampidos no Município de 

Tatuí; *Projeto de Lei nº 60/2023. Autoria: LEANDRO MAGRÃO. Assunto: Projeto de Lei que 

dispõe sobre a utilização da Análise de Comportamento Aplicada - ABA - como sistema de 

inclusão escolar a alunos com TEA Transtorno do Espectro Autista; *Projeto de Lei nº 61/2023. 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA. Assunto: Determina as empresas concessionárias e 

permissionárias de transporte público municipal a disponibilizarem meios para que o 

pagamento da tarifa do serviço de transporte coletivo por ônibus e lotação seja realizado por 

meio de Pix. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Que o senhor secretário proceda à leitura 

dos Votos de Pesar dessa sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às 

digníssimas famílias de: SONIA ELIZABETH CELINE PUPPIN. Autoria: Fábio Villa Nova; PEDRO 

MIGUEL MORAES DO AMARAL. Autoria: João Éder; LUCAS ANTÔNIO. Autoria: Gabriela Xavier e 

Renan Cortez. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um minuto de silêncio como 

homenagem póstuma aos falecidos ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo a tratar, em 

nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Para ficar 

constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos sete dias 

do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três. 
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         Sala das Sessões, 07 de agosto de 2023. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 7 de agosto de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Tatui. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar HYPERLINK 
"https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=NW189XTSA09H0S36"?chave=NW189XTSA09H0S36, ou 
vá até o site https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: NW18-9XTS-A09H-0S36
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